

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco, el martes día 26 de Enero de 2021.

Bienestar Social achaca a la Diputación retrasos en casos de exclusión grave

El delegado David Nuño pide que se cumplan las competencias forales en una carta remitida a la diputada de Política Social, Maite Peña

E.R.IRUN. Martes, 26 enero 2021, 07:26

El delegado de Bienestar Social del Ayuntamiento de Irun, David Nuño, asegura que la Diputación Foral de Gipuzkoa está tramitando con retrasos de entre 6 meses y casi un año los casos de exclusión social moderada y grave. El concejal ha enviado una carta a la diputada foral de Política Social, Maite Peña, para reclamar el cumplimiento de dichas competencias forales.

En el escrito enviado, Nuño le recuerda a la diputada foral los servicios municipales dedicados a los asuntos de calle y exclusión, entre los que destaca el Padrón Social, el trabajo de seguimiento y acompañamiento de los trabajadores sociales, además de los recursos del centro de exclusión Zubia y la activación del protocolo del frío en las últimas semanas. «Si el problema es de cierta gravedad, es el ente foral el responsable de atender el caso, de ofrecer los recursos. Sin embargo, desde la valoración hasta la activación del recurso por parte de Diputación, estamos viendo que la respuesta se retrasa, con periodos que van desde los 6 meses hasta casi un año de espera y esto es insostenible», señala Nuño.

Tal y como traslada por escrito a Maite Peña, Nuño repasa las dificultades que se dan por culpa de estos retrasos en la atención foral. «Hay un problema de frustración, ya que el tipo de personas que requieren la ayuda en muchos casos no pueden esperar un año a obtenerla; nuestros trabajadores sociales se ven desbordados porque siguen atendiendo los casos mientras la Diputación no cumple y nuestros recursos como Zubia no dan abasto porque los casos que están a la espera de la respuesta foral terminan recayendo en los servicios municipales que no pueden tener la rotación que deberían».

Casos de personas de calle

Otra carencia foral que destacó Nuño está en la respuesta a «las personas de calle sin arraigo

Bienestar Social achaca a la Diputación retrasos en casos de exclusión grave

Administrator-k idatzia

Asteartea, 2021(e)ko urtarrila(r)en 26-(e)an 11:16etan -

en la ciudad. Muchas llegan a Irun como podrían llegar a cualquier otro municipio». La Diputación «debería de contar con los recursos necesarios para su atención, pero como no lo hace, terminan dependiendo de recursos municipales que pueden tener dificultades para atender todos los casos».

David Nuño se ha ofrecido para mantener un encuentro y tratar los detalles de los asuntos expuestos en el escrito.